



### 3 bonnes raisons de passer la soirée à Lausanne

C'est officiel, la saison de Noël sera lancée ce soir dans les rues de la capitale vaudoise, avec trois événements parfaits pour trouver des idées cadeau... Ou se faire des petits plaisirs!

Par

Emilie Cailleux

Ce soir, ce sont les rues de Lausanne qu'il faudra arpenter, avec son premier verre de vin chaud à la main. Trois événements mode revisitent le traditionnel marché de Noël dans les rues du centre-ville. Voici trois raisons de participer à cet avant Avent.

1

Pour souffler la première bougie de la boutique Baies d'Erelle, rue de l'Ancienne Douane 6, dès maintenant. Ceux qui pourront faire le détour par cet antré du bijou chic et bohème auront le privilège d'y découvrir le label genevois d'accessoires Wom et ses deux créatrices, Magdalena Brozda et Pauline Famy.

2

Pour assister au «Pré-petit (mais néanmoins charmant) Noël» de l'enseigne sombre de la place du Tunnel, Ægon+Ægon. Patrick t'y accueillera dès 18 heures, autour d'un verre et au milieu de ses trésors.

3

Pour flâner entre les stands de Bô Noël: le marché des créateurs et des artisans se tiendra place Pépinet, celui du terroir et de la vigne sous les arches du Grand-Pont. A Saint-François, on découvrira un grand marché couvert. Dans chacun des espaces, une ambiance musicale particulière, qui va des DJ sets aux performances jazz.